

Brandon Judd:

# Trump nombra oficialmente al embajador en Chile y pide su rápida confirmación

También envió al Senado las designaciones de los representantes en República Dominicana y ante la OEA

## AGENCIAS

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, envió ayer al Senado estadounidense las candidaturas de sus embajadores en Chile, República Dominicana y ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) para que los confirmen.

La ratificación de los puestos gubernamentales es un procedimiento por el que deben pasar altos cargos del país para poder tomar posesión. Tras comparecer en persona ante los comités pertinentes, que envían un informe de recomendación a la Cámara Alta, cada nominado debe recibir el apoyo de la mayoría simple de los senadores.

El mandatario eligió a Brandon Judd como embajador para Chile. Según dijo en un mensaje en su red social, Truth Social, trabajaron juntos los últimos nueve años y el candidato, que presidió el sindicato de la patrulla fronteriza, le ayudó a “desarrollar e implementar las políticas de seguridad en la frontera”.

## Leal aliado con presencia en la campaña

Judd, considerado un leal aliado leal del mandatario, fue durante casi 30 años agente de la Patrulla Fronteriza y se convirtió en 2013 en presidente del sindicato de unos 18 mil trabajadores de esa agencia, hasta su retiro en mayo pasado. Durante su gestión, los agentes fronterizos decidieron dar apoyo a



**SE ESPERA** que Judd sea confirmado sin problemas.

Trump ya en su primera campaña a la presidencia en 2016.

Fue duro crítico de las políticas migratorias del expresidente Joe Biden (2021-2025), especialmente por su manejo de la frontera sur, y ha respaldado iniciativas de Trump como la construcción del muro en el límite con México en su primer mandato. En la última campaña, Judd acompañó al líder republicano en numerosos eventos de campaña, durante los cuales Trump prometió aumentar los

fondos para la Patrulla Fronteriza y contratar a 10.000 empleados adicionales, según los medios estadounidenses.

Por su perfil se cree que como embajador podría poner más escrutinio sobre el programa Visa Waiver.

## Viaje a Chile como misionero de su iglesia

Judd conoce Chile desde una experiencia personal: entre noviembre de 1992 y septiembre de 1994 sirvió como misionero de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (cuyos miembros son conocidos como mormones) en Viña del Mar, Valparaíso, La Calera y La Ligua, donde según quienes lo conocieron incluso aprendió español.

No se ha fijado la fecha para su audiencia de confirmación, pero la mayoría republicana del Senado le da buenas posibilidades de ser ratificado.

Los otros dos nominados son Leah Campos —quien fue asesora del hemisferio occidental en el comité de Asuntos Exteriores de la Cámara Baja y es cuñada del actual secretario de Transporte, Sean Duffy— como la embajadora para República Dominicana, y el fundador de la empresa de pequeños electrodomésticos de cuidado personal Conair, Leandro Rizzuto, como representante ante la OEA. Rizzuto fue cónsul en Bermudas durante el primer mandato del republicano en la Casa Blanca (2017-2021), recordó EFE.